

Viel »Spiel und Spaß« beim Fest der Grundschule Dassel



Freitag, der 13., war kein schlechtes Datum für die Grundschule Dassel – vielmehr hielt der Tag für Schüler, Lehrer und Eltern viel »Spiel und Spaß« bereit. Denn so lautete in diesem Jahr das Motto des Schulfestes. An 13 Stationen konnten die Schüler ihre Schule in einem anderen Rahmen erleben. Beim Sackhüpfen, Flossenlauf, Torwandschießen, Balancieren auf der Slackline, Riesen-Mikado, Känguru-Hüpfen, Hin-



dennis-Skateboardfahren, Reifen-Spaß oder Torwandschießen und anderem konnten die Kinder ihr Geschick beweisen. Für die erfolgreiche Absolvierung von acht Stationen gab es am Ende eine schöne Urkunde. Zudem wurden die Fundsachen der vergangenen vier Jahre – immerhin 23 große Säcke – zum kleinen Preis verkauft, und der Förderverein der Schule konnte sich dabei über Einnahmen freuen. Neue Lektüre konnte



zudem preiswert beim Bücherflohmarkt erworben werden. Und die Eltern unterstützten das Fest nicht nur mit aktiver Hilfe an den Stationen, sondern auch mit einem reichhaltigen Kuchenbuffet mit kunstvollen und leckeren Kreationen. Den Erlös des Schulfestes wird der Förderverein der Schule voraussichtlich in die Anschaffung neuer Head-Sets investieren.

EM 16.06.14

Fotos: Stöckemann